

人は人から元気をもらう 丹生校区人権教育推進部会研修会

先日開催された丹生校区人権教育推進部会の人権講演会には、一般の方も多くご参加頂きありがとうございました。

“笑って元気！”でおなじみの矢野大和さんのじんけん口演会では、「元気があると相手の良いところが見える。元気がないと相手をけなす。」矢野さんの言葉に会場にいる皆さんも大いに頷き、心に響いた言葉でした。

第2部の入船亭小辰さんには贊沢に落語を2席、ご披露頂きました。それぞれ違った切り口で人間の心模様を描いた瞬は、まるでお芝居を見ているかのよう。ついつい引き込まれてしましました。

参加者の感想

- 自分の事として自身に置き換える事が大事
- 平等の中に順番あり。がまんあり。がんばれないことあり。
- 笑うことでエネルギーが湧き出てきた。面白かった
- 知らず知らずのうちに、どうしようもないことで、相手を傷つけているかもしれないと思った
アンケートでは様々な感想が寄せられました。
また、今後の課題について率直な意見をご記入頂きました。



安全に使っていただくために 消防訓練を行いました

1月30日(木)に、日頃公民館を定期的に使う教室・サークルの代表者を対象に、消防訓練を開催し、公民館使用時、地震や火災などの事案が発生した場合の対応について学習しました。

栗林館長の解説を聞きながら、研修用のDVDを鑑賞した後、主事による通報訓練、その後、避難訓練と消火器設置場所の確認をしました。最後に消火器の使用法について一人一人再確認をして終了しました。

また、公民館からのお願いとして、公民館利用のマナーについても、清掃や日誌の記入、玄関ドア、トイレの使い方等改めて皆様にお願いをいたしました。

これからも安心安全に公民館を使用して頂くために、折を見て訓練を実施いたしますので今後ともよろしくお願ひいたします。



3月の行事予定

- 3月5日(木) ~~丹生元気クラブ~~
~~丹渓軽音楽部~~
- 3月6日(金) ~~女性料理①~~
~~丹渓盆踊り保存会(三味線)~~
- 3月7日(土) ~~子ども料理教室~~
~~丹渓神楽~~
- 3月11日(水) ~~丹渓大学閉級式~~
- 3月12日(木) ~~いさいき元気~~
- 3月13日(金) ~~子育てサロン「すくすく」~~
~~女性料理②~~

新型コロナウィルスの感染拡大防止の措置として、主催・共催の教室はほとんどが中止となりました。ご了承ください。
なお、自主サークルについてはそれぞれで対応して頂いております。

-----【お願い】-----
年度末のため、サークル・教室の令和元年度公民館使用料納入期限を3月27日(金)いたします。ご理解とご協力をお願い致します

忘れ物・靴の履き間違いについて

上着・手袋・タオル等のお忘れ物をロビーに置いています。3月末には処分しますので、お心あたりの方はお早めに取りに来てください。また、最近、靴の間違いが多発しております。公民館を出る際は、もう一度ご自分の靴かご確認下さい。